

Ich mag die Stelle mit den Kerzen



Kinder entdecken religiös geprägte Räume und Orte

Kirchen, Moscheen, Synagogen und Tempel sind religiös geprägte Räume. Friedhöfe gehören ebenfalls dazu. Aber auch Orte, an denen Kinder aufgrund einer für sie wichtigen Erfahrung hängen. Es lohnt es sich, Orte und Räume auf ihre religiöse Wirkung zu untersuchen. Und Kinder einzuladen, bereits religiös geprägte Räume aufzusuchen und zu erleben, wie man sich darin fühlt und was es dort alles zu entdecken gibt.

Dieser Indikator der Auditkriterien lädt zum Austausch über Praxiserfahrungen und dem Kennenlernen von Raumerschließungsmodellen ein.

RELIGIONSPÄDAGOGIK

AUF ANFRAGE FÜR GESAMTEINRICHTUNGEN, TEAMS UND AGS.

Sabrina Koch | pastorale-begleitung-kita.trier@bistum-trier.de